



## 3学期のメリーゴーランドの活動の様子



### お店屋さんごっこ

園長室がお店屋さんに変身！メリー幼稚園のお兄さんやお姉さんが作ってくれた品物に目を輝かせて、ウキウキな様子のお友だち。みんなが買い手と売り手を体験し、「いらっしゃいませ〜♪」や「これください！」という可愛らしい声がたくさん聞こえてきました。

お母さんにお手伝いをしてもらいながら、お友だちと楽しくお店屋さん体験が出来ました。



## 親子で元気ダンス♪

パンダ🐼の親子体操の大型絵本を見ながら、お友だちもお母さんと一緒に真似っこ真似っこ👏お空に届くぐらい手を伸ばして「たけのこ」に変身してみたり、大好きなお母さんにピッタりとくっ付いてお船に変身してみたり・親子でたっぴりと触れ合いながら、楽しい時間を過ごすことが出来ました。活動の終わりには「ホ・ホ・ホ」という“おかあさんといっしょ”の歌に合わせて、グルグル回ったり、ジャンプをしたり・色々な動きが入ったダンスを元気に踊りました。



## パワー全開！体を使ってサーキット遊び

忍者の忍マルから届いた巻物・保育室に忍マルが隠していた忍者のベルトを腰に付けて、ホールいっぱいに広がるサーキットコースに挑戦しました。平均台くぐりや、マット運動、鉄棒やトンネルなど、普段なかなかできない体の動きを取り入れながら、繰り返し運動遊びをしました。二回三回と繰り返す中で、初めは少し慣れなかった動きも自信をもって出来るようになり、より楽しみながら取り組めるようになっていく姿が見られました。

サーキットの終わりには忍マルから頑張ったみんなへ手裏剣のプレゼントがありました。キラキラ手裏剣を飛ばして、ますますパワーアップした様子のお友だちは、まるでちびっこ忍者の様でした(^\_^)



お楽しみタイム以外にも、大型絵本やエプロンシアターのお話タイムがあり、前期の活動の時に比べ後期になってから、お友だちの絵本に対するリアクションが豊かになってきたのを感じました。そして、笑顔も多くみられ、より楽しく理解しながら見ているのを感じ、とても嬉しかったです。



令和2年度もたくさんのお友だちが遊びに来てくれ、お母さんやお友だちと触れ合う中でたくさんの笑顔が見られたことをとても嬉しく思います。活動への様々なご理解ご協力、ありがとうございました。

令和3年度のメリーゴーランドの活動は5月の中旬より始まる予定です。

活動スケジュールは四月下旬頃より当園のホームページや、お近くの児童会館の掲示板でご覧いただけます。

なお、園や活動へのご質問などがありましたら、いつでもお気軽にお問合せください。

